

SAINT CRÉPIN D'AUBEROCHE

BULLETIN D'INFORMATION

Janvier 2018



Mairie de
Saint Crépin d'Auberoche

Téléphone : 05 53 02 87 87
Télécopie : 05 53 02 87 88
mairie.saintcrepindauberoche@wanadoo.fr
www.saint-crepin-dauberoche.fr



Bonne et heureuse année 2018

Madame, Monsieur,

J'ai le plaisir de vous adresser au nom du Conseil Municipal, mes vœux les plus chaleureux pour la nouvelle année. Que cette année 2018 vous apporte santé, bonheur pour vous, vos familles et tous ceux qui vous sont chers et qu'elle permette la réalisation de tous vos projets.

En ce début d'année, J'aurai également une pensée pour tous ceux qui souffrent de maladie, de solitude, de précarité en général et pour ceux qui nous ont quittés.

En 2018, des projets significatifs seront engagés comme la mise en place d'une démarche d'adressage pour une normalisation des adresses à l'échelle du territoire communal.

En effet, cette démarche est obligatoire pour plusieurs raisons; tout d'abord la sécurité afin que les services de secours puissent arriver le plus rapidement possible chez vous en cas de besoin .

De plus, avec l'arrivée prochaine de la fibre, un adressage normalisé sera obligatoire pour contractualiser avec un opérateur.

Enfin, une adresse précise et bien renseignée est devenue indispensable pour les applications GPS et le développement du e-commerce.

L'année 2018 verra aussi la réalisation de bornes semi-enterrées pour la collecte des déchets ménagers .

Madame, Monsieur,

Vous pouvez compter sur notre engagement et notre détermination au service de tous , pour que St Crépin reste une commune dans laquelle il fait bon vivre !

Clovis TALLET

LE TOUR DE FRANCE 2017

Merci au **Club Cyclotouriste Auberochois** et à tous ceux qui se sont mobilisés pour faire de cette journée un évènement exceptionnel pour notre commune.



Trois ans après son dernier passage, la 104^e édition a fait étape trois jours en Périgord.

Le mardi 11 juillet, chacun a pu constater le formidable engouement que suscite le passage du Tour de France avec une affluence record dans le bourg de Saint Crépin.

Reconnue pour son engagement dans l'animation de cette journée, notre commune a eu le plaisir et la fierté d'être lauréate du concours McCain « *les villages qui ont la frite* »

Une journée inoubliable

PLANTATION D'UN ARBRE DE LA LAÏCITÉ

Le Samedi 7 Décembre 2017, la plantation d'un arbre de la laïcité s'est inscrite dans le cadre de la 10^{ème} fête de la laïcité en Dordogne .

Cet anniversaire a été l'occasion de rappeler le mouvement historique dans lequel s'inscrit la laïcité. Ce rappel est nécessaire alors que nos sociétés, telles qu'elles fonctionnent aujourd'hui, nous font perdre tous repères historiques et toute conscience des valeurs qui fondent notre vivre ensemble.

Car il faut se souvenir que la laïcité se matérialisa pour partie, au milieu du 19^{ème} siècle, par le combat pour l'instruction des masses avec la création par Paul Bert de la ligue de l'enseignement. C'est à ce combat, que l'on doit le fondement de la laïcité : l'instruction publique laïque, gratuite et obligatoire.

Ce chêne symbolisera notre attachement à la loi de 1905, à la laïcité qui demeure une valeur universelle de paix entre les peuples.



JARDIN DU SOUVENIR ET COLUMBARIUM

L'aménagement du cimetière communal a débuté en 2017 par la création d'un jardin du souvenir.



Il se poursuivra cette année par la mise en place d'un columbarium. Par ailleurs, de nouvelles réglementations visant à interdire l'usage d'herbicides vont nous conduire à penser différemment la gestion et l'entretien du cimetière communal

On parle aujourd'hui de cimetière naturel, plus proche d'un espace vert.

Il s'agit d'un lieu qui permet de concilier gestion écologique et deuil des familles.

La présence de la nature apporte une atmosphère plus calme, propice à la méditation et au recueillement.

ACQUISITION D'UN NOUVEAU VÉHICULE COMMUNAL

La commune vient de faire l'acquisition d'un fourgon benne qui sera très utile à notre employé communal !

Acheté en 2006, le précédent véhicule a atteint les 400 000 Km mais a été victime d'une grosse panne.

Le conseil municipal a décidé, compte-tenu du montant des réparations à effectuer, de faire l'acquisition d'un nouveau véhicule d'occasion pour un montant de 11 000 € H.T.

La commune récupérera la TVA sur cette opération.



RÉALISATION DE BORNES SEMI - ENTERRÉES

Ce dispositif offre de nombreux avantages pour les habitants et pour l'agglomération :

- une meilleure intégration dans l'environnement du matériel de collecte,
- un entretien régulier de l'intégralité des points de collecte assuré par le Grand Périgueux
- un système permettant aux habitants de déposer leurs sacs à toute heure de la journée
- la réduction du nombre de points de collecte
- une maîtrise des coûts de fonctionnement, pour limiter les dépenses publiques de collecte

Sur notre commune, les bornes semi enterrées remplaceront, au fur et à mesure, les containers existants, sachant qu'en capacité, une borne équivaut à 7 containers

Pour chaque emplacement, le Grand Périgueux prend en charge la totalité de la fourniture de cet équipement et 50 % du génie civil.

7 à 8 dispositifs de cette nature équiperont notre commune, avec pour objectif de desservir équitablement le territoire.



LE TRÈS HAUT DÉBIT

Le syndicat mixte Périgord numérique a donné récemment quelques informations qui nous concernent directement
Le territoire du grand Périgueux sera desservi entre 2017 et 2019

Le plan présenté précise que notre commune sera équipé d'un NRO, Nœud de raccordement optique, dont l'implantation devra intervenir au cours du 1^{er} trimestre de cette année

329 prises sont prévues sur St Crépin pour un coût total de 786 000 €.

Le coût par prise est de 2 390 €, pris en charge par le Syndicat Périgord numérique



ETAT CIVIL 2016 - 2017

NAISSANCES :

Toutes nos félicitations aux parents de :

Eloïse LACHAUX

Alice BIARD

Tom SAJOT

Lya GIVERNAUD

Ryan BOURRIER LEYMARIE

DECES :

*Nos plus sincères condoléances
aux familles de :*

LAFORCE Joseph

LARENAUDIE Yvon

DELMOND Georgette

PEGEOT Jean-Pierre

POUCHARD Christophe

DELMOND Madeleine

DELRIEUX Edouard

DEVAUX Paulette

BEE Catherine

BOUIX Jean-Pierre

SETTBON Félicienne

ESTELET Geneviève

MARIAGES

Tous nos vœux de bonheur à :

BREGIERE Thierry et GUILLOT Christine

JARDINIER Christophe et BESSE Barbara

LESTANT David et BOISSAVY Cendrine

ROUMANIE Vanessa et PERRET Benjamin

FLEYCHOU Elodie et VANDAMME Romain

BRASSAT LAPEYRIERE Jean-Baptiste et GEORGES Laura

FEVRIER Daniel et SCHLERNITZAEUR Solange

LA VIE DES ASSOCIATIONS :

LE COMITE DES FETES



Activité **jeux de cartes et jeux de société** tous les mardis de 14 H 00 à 18 H 00 à la salle d'animation, de Septembre et jusqu'au mois de Juin.

Le programme de l'année 2018

Concours de belote le vendredi 26 janvier
Fête de la musique le vendredi 15 juin
Méchoui samedi 7 Juillet
Marché nocturne vendredi 3 août
Soirée Coucou samedi 1er décembre
Arbre de Noël vendredi 14 décembre

Si vous souhaitez rejoindre le comité des fêtes :

comitedesfetes24@orange.fr

Nathalie Marchadier présidente du comité des fêtes.

CYCLO CLUB AUBEROCHOIS

Les 20 ans du Club

Le dimanche 18 Juin 2017, le **Club Cyclotouriste Auberochois a fêté ses 20 ans**

Créé en 1997 à Saint Crépin d'Auberoche, par Francis et Chantal LABRUNE, il a été complété en 2005 par une section marche à l'initiative de Chantal LABRUNE et d'épouses de cyclistes

Ce club compte aujourd'hui 45 licenciés pour la partie vélo et 25 pour la section marche

Après un dépôt de gerbe sur la tombe de Francis LABRUNE, tous les membres du club, anciens et nouveaux, se sont retrouvés à la salle des fêtes.

Félicitations au Président Claude GENET et à toute son équipe pour cette magnifique journée qui s'est déroulée dans une ambiance conviviale sous un soleil radieux



KARATÉ DO SCA PERIGORD



Le club de **Karaté DO SCA PERIGORD** souhaite à tous une bonne et heureuse année 2018.

L'année 2018 commence bien pour le club de Karaté de Saint Crépin d'Auberoche avec 9 médailles obtenues le dimanche 7 janvier 2018 lors du championnat KATA Départemental dont 4 d'Or, 2 d'Argent et 3 de Bronze. Félicitations aux compétiteurs et au professeur pour le travail accompli et à tous nos licenciés.

Nous tenons à remercier la commune de Saint Crépin d'Auberoche, plus précisément Monsieur le Maire et son équipe municipale pour leurs soutiens et leurs encouragements depuis nos débuts en 2014.

Nous vous rappelons que nos entrainements se déroulent le mercredi de 17h45 à 18h45 pour les enfants et de 19h à 20h30 pour les adultes à la salle des fêtes de la Mairie. N'hésitez pas à nous rejoindre si le cœur vous en dit, nous serons heureux de vous accueillir.

Renseignements au 06 42 18 43 30

FÉLICITATIONS :

René TRARIEUX décoré de la Médaille Militaire



René TRARIEUX a été décoré récemment de la Médaille Militaire par le Colonel Pobelle.

Il est aussi détenteur de la Croix de la Valeur Militaire (2 citations), Croix du Combattant, Médaille de la reconnaissance française, Médaille commémorative des opérations de sécurité et de maintien de l'ordre en A.F.N. et porte drapeau de la commune de Saint Crépin d'Auberoche depuis 30 Ans

Arnaud Marès , le conseiller spécial de Mario Draghi quitte la BCE et rejoint la banque Citi



Mario Draghi laisse partir son homme de confiance. Le Français Arnaud Marès, diplômé de l'École Nationale de la Statistique et de l'Administration Économique (ENSAE), ancien de Moody's et de Morgan Stanley, a décidé de quitter ses fonctions de conseiller spécial du président de la Banque centrale européenne (BCE) pour rejoindre le secteur privé.

En décembre il a intégré la puissante banque Citi, en tant que chef économiste pour l'Europe, le Moyen-Orient et l'Afrique.

Introuvable dans l'organigramme de la BCE et toujours soucieux de rester dans l'ombre, Arnaud Marès a été directement appelé par Mario Draghi en octobre 2012.

Conseiller spécial du président et conseiller des conseillers des membres du directoire de la BCE, sa mission a consisté à tester des idées et prendre le pouls des marchés à un moment où la banque centrale a dû innover comme jamais.

Alexandra LABRE SIMMONET du Karaté DO SCA PERIGORD championne d'Aquitaine



Alexandra Labre Simonnet est une nouvelle fois montée sur la plus haute marche du podium dans sa catégorie sénior féminin en obtenant la médaille d'or.

Après sa première place lors des championnats de Ligue, cette première place aux inter-régions a qualifié Alexandra aux championnats de France à Reims. Seule Karatéka à défendre les couleurs du département, toutes catégories confondues.

Le Karaté Do SCA Périgord de Saint Crépin d'Auberoche est fier de compter parmi ses licenciés une championne en la personne d'Alexandra.

REMERCIEMENTS :

M. et Mme SAINT GEORGES CHAUMET

Merci à Monsieur et Madame Jacques et Sybille SAINT GEORGES CHAUMET pour leur investissement personnel et leur générosité dans le cadre des travaux de restauration de l'Eglise.